

## EL MEF ASIGNA USD 1,35 MILLONES PARA LA INSCRIPCIÓN DE CANDIDATURAS

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) asignó un presupuesto de USD 1,35 millones para que el Consejo Nacional Electoral (CNE) cuente con los recursos necesarios, para la contratación del personal que conformará las juntas electorales del voto en las delegaciones provinciales.

Tras el trabajo realizado por los equipos técnicos de ambas instituciones, desde el 7 de septiembre del 2020, el presupuesto inicialmente planteado para este rubro, para las dos vueltas electorales, se optimizó en un 15%. De esta manera, el monto pasó de USD 4 millones a USD 3,4 millones. Cabe destacar que este presupuesto es menor, incluso con el incremento de recintos electorales.

Para esta revisión, el Ministerio del Trabajo emitió dictamen para la contratación de vocales de la Junta Provincial Electoral y de la Junta Especial del Exterior, donde recomendó la variación de escalas remunerativas por parte del CNE.

Los equipos técnicos de los ministerios de Economía y Finanzas (MEF), de Salud, del Trabajo y de Telecomunicaciones y Sociedad de la Información, más los del Servicio Nacional de Contratación Pública (Sercop), Servicio Nacional de Capacitaciones (Secap), Fuerzas Armadas, Policía Nacional y del propio CNE, continuarán trabajando de manera conjunta, como lo han hecho durante los últimos 12 días, para encontrar alternativas de optimización en todas las variables del proceso electoral, acorde a la realidad económica actual del país,

**Escriba la palabra "BP" al +593997056959 y guarde el contacto como Ministerio de Economía y Finanzas, para recibir información destacada del MEF.**